



La carrera de Enfermería, entre las más demandadas para el próximo curso

El 43% de los estudiantes de la región elige la USAL para iniciar sus estudios

B. B. G.

La carrera de Enfermería que se imparte en el Campus Viriato vuelve a estar un año más entre las más demandadas por los estudiantes de cara al próximo curso. Las estadísticas sitúan a Medicina como la titulación más demandada en la Universidad de Salamanca, con 4.844 solicitudes, seguida por Psicología, con 2.902 instancias. Enfermería de Salamanca, con 2.806, Criminología, con 1.879 y Fisioterapia, con 1.817, les siguen en una lista que se completan con Farmacia, con 1.728 solicitudes; Enfermería de Ávila, con 1.653; Enfermería de Zamora, con 1.650, en octavo lugar; Biología, con 1.578 y Derecho, con 1.365 solicitudes.

Concretamente en el Campus Viriato de Zamora, Enfermería registró 1.650 solicitudes, seguida de Educación Primaria, con 435; Educación Infantil, con 362; el nuevo doble grado en Educación Infantil y Primaria, con 347 e Ingeniería Mecánica, con 196, completan la lista de carreras más demandadas en el campus zamorano para el curso que viene.

La Universidad de Salamanca ha recibido 51.645 de las 118.462 solicitudes totales registradas durante el periodo de preinscripción para iniciar estudios superiores el próximo curso 2016-2017 en las universidades públicas de Castilla y León. Esta cifra supone un 43,59% del número total de preinscripciones, según se desprende de los datos oficiales recogidos ante el inicio del primer proceso de matriculación, que se inicia hoy.

La Universidad de Salamanca continúa siendo la preferida de Castilla y León por los estudiantes, como refleja el dato de 14.487 inscritos en primera opción de un total de 29.237 jóvenes, es decir, el 49,55%, una cifra muy superior a la de la Universidad de Valladolid (7.843 estudiantes) y muy por delante de León (4.635) y Burgos (2.272).

Respecto a las notas de corte, los primeros puestos los obtienen Medicina, con un 12,713; seguida de Biotecnología, con 12,704 y Odontología, con 11,989. Para Enfermería de Zamora se solicita un 9,399.